



20 MAI 2024

Mougins British International School annonce l'ouverture de classes supplémentaires pour la rentrée prochaine

Mougins British International School est heureuse d'annoncer l'ouverture de nouvelles classes de collège pour la prochaine année scolaire, en réponse à la demande croissante d'une éducation de qualité sur la Côte d'Azur.


Située au cœur de Nice Sophia-Antipolis, Mougins British International School offre un environnement d'apprentissage diversifié et international à près de 550 élèves de plus de 50 nationalités différentes, âgés de 3 à 18 ans. Notre école prépare les élèves à relever les défis de demain en développant des compétences essentielles à travers le sport, l'art, la musique et le théâtre.

En suivant le Curriculum National Anglais dans un contexte international, nos élèves bénéficient des traditions d'une éducation britannique renommée, culminant avec les examens IGCSE et A-level, ouvrant ainsi les portes des meilleures universités et écoles mondiales. En 2023, nos élèves ont reçu des offres de leurs premières universités de choix, y compris des institutions prestigieuses telles que St Andrews, Oxford, Imperial College London, Amsterdam University College, les Gobelins et l'Université de Pennsylvanie. Cette réussite témoigne de notre engagement à guider chaque élève vers le succès académique.

L'ouverture des classes de 6ème et de 5ème représente une opportunité unique pour les familles. Notre campus, avec son environnement verdoyant et ses équipements technologiques de pointe, favorise l'excellence académique et le développement des compétences à travers des méthodes pédagogiques innovantes, telles que notre initiative d'apprentissage en plein air 'School in the Woods' et notre programme THRIVE offrant plus de nombreuses activités stimulantes. En maintenant des effectifs réduits, nous nous engageons à préparer pleinement nos élèves à exceller grâce à un programme complet, équilibré et propice à leur bonheur et épanouissement.

En tant que membre de la famille Globeducate, Mougins School s'engage à préparer les élèves à surmonter les défis de demain et à réussir dans un monde en constante évolution. Avec l'ouverture de ces nouvelles classes, nous sommes impatients d'accueillir davantage d'élèves et de leur offrir une éducation qui prépare non seulement aux défis académiques futurs, mais qui développe également des compétences de vie vitales.

A propos de Mougins School

 dans un écrin de verdure, en plein cœur de Nice Sophia-Antipolis, Mougins School propose un programme scolaire unique d'excellence pour les élèves âgés de 3 à 18 ans. La philosophie de Mougins School est de stimuler et de motiver les élèves, en encourageant la participation active, la curiosité et l'indépendance afin de favoriser un meilleur apprentissage. Équipée d'une technologie de pointe, Mougins School prépare les élèves à relever les défis de demain tout en s'épanouissant à travers le sport, l'art, la musique et le théâtre.

Nous acceptons actuellement les candidatures pour la rentrée de septembre 2024, rendez-vous sur www.mougins-school.com.



A propos de Globeducate

Globeducate est l'un des principaux groupes d'éducation K12 internationale dans le monde, un réseau de plus de 60 écoles bilingues et internationales haut de gamme, ainsi que des programmes en ligne, éduquant 40 000 élèves dans 12 pays.

Une école de Globeducate crée des opportunités de se connecter avec des élèves de nos écoles à travers le monde pour se retrouver, en personne ou en ligne, pour le sport, la musique, les arts, les défis académiques et pour travailler avec d'autres à contribuer à construire un monde plus égalitaire, juste et durable.

Pour plus d'informations
mougins-school.com

Lise CUDIN
Responsable Marketing et
Communication

l.cudin@mougins-school.com

Téléphone :
+33 (0)4 93 90 15 47



Mougins
BRITISH
INTERNATIONAL
SCHOOL

PRESS RELEASE

20 MAI 2024

Mougins British International School announces the opening of additional classes for the upcoming academic year.

Mougins British International School is pleased to announce the opening of new middle school classes for the next school year in response to the growing demand for quality education on the French Riviera.

Located in the heart of Nice Sophia-Antipolis, Mougins British International School offers a diverse and international learning environment to nearly 550 students from over 50 different nationalities, aged 3 to 18. Our school prepares students to meet the challenges of tomorrow by developing essential skills through sports, art, music, and theatre.

By following closely the English National Curriculum in an international context, our students benefit from the traditions of renowned British education, culminating in the IGCSE and A-level examinations, which open doors to the best universities and schools worldwide. In 2023, our students received offers from their top-choice universities, including prestigious institutions such as St Andrews, Oxford, Imperial College London, Amsterdam University College, Les Gobelins, and the University of Pennsylvania. This success reflects our commitment to guiding every student towards academic excellence.

The opening of Year 7 and Year 8 classes represents a unique opportunity for families. Our campus, with its green surroundings and state-of-the-art technology, fosters academic excellence and skills development through innovative teaching methods, such as our 'School in the Woods' outdoor learning initiative and the THRIVE programme offering numerous stimulating activities. By maintaining small class sizes, we are committed to fully preparing our students to excel through a comprehensive, broad and balanced curriculum that promotes their happiness and personal growth.

As a proud member of Globeducate, Mougins School is committed to preparing students to overcome tomorrow's challenges and succeed in an ever-changing world. With the opening of these new classes, we look forward to welcoming more students and offering an education that prepares not only for future academic challenges but also develops vital life skills.



About Mougins School

Located in the heart of Nice Sophia-Antipolis, Mougins School offers an excellent British school programme for students aged 3 to 18. Mougins School's philosophy is to stimulate and motivate students, encouraging active participation, curiosity and independence to enhance learning. Equipped with state-of-the-art technology, Mougins School prepares students to meet the challenges of tomorrow while developing through sport, art, music and drama.

We are currently accepting applications for the September 2024 school year, visit www.mougins-school.com.



About Globeducate

Globeducate is one of the leading international K12 education groups in the world, a network of 60+ premium bilingual and international schools, as well as online programmes, educating 40,000 students in 12 countries.

A Globeducate school creates opportunities to connect with students from our schools across the world to come together, in person or online, for sport, music, arts, academic challenges and to work with others to help build a more equal, fair and sustainable world.

For more information, please visit
www.mougins-school.com

Lise CUDIN
Marketing & Communication Manager
l.cudin@mougins-school.com

Téléphone :
+33 (0)4 93 90 15 47